

Cantante mexicano Alejandro Fernández finalizó sus vacaciones en Cuba



La Habana, 23 may (RHC) El cantante mexicano, Alejandro Fernández, regresó a su país tras finalizar unos días de vacaciones en La Habana con un mensaje de agradecimiento a los cubanos “por tantas muestras de cariño”.

El popular intérprete nacido hace 47 años en Guadalajara, estuvo varios días en esta capital, donde quedó impresionado con el centro histórico, el malecón, el Morro, entre otros lugares que visitó.

Para “El Potrillo”, estar en Cuba fue un sueño cumplido y resultó “una experiencia maravillosa”. En sus redes sociales publicó varias fotos de su estadía con mensajes de sus impresiones en la Mayor de las Antillas.

“Por fin un sueño, logré conocer Cuba, que cosa mas increíble su gente, su comida, el trato ... una experiencia maravillosa ¡Me voy pero mi alma ahí se quedó! Gracias a todo el pueblo cubano por tantas muestras de cariño. Me voy enamorado”, escribió el hijo del famoso cantante de rancheras, Vicente Fernández.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/162855-cantante-mexicano-alejandro-fernandez-finalizo-sus-vacaciones-en-cuba>



Radio Habana Cuba